

Ausstellung im „RaumWunder“

Film inspiriert Schüler, kreativ zu werden

CUXHAVEN. Im „RaumWunder“ an der Straße Kleine Hardewiek 12 ist zurzeit eine Ausstellung mit sehenswerten Arbeiten von Schülern zu sehen. Die Kreativen sind Angehörige einer Sprint Klasse an den Berufsbildenden Schulen BBS Cuxhaven. Ihre Werke wurden von den Besuchern der Vernissage viel gelobt.

Jeder Schüler hat für die Schau ein Bild gemalt und dazu eine kurze Vita mit Foto angefertigt. So bekommt der Betrachter einen intensiven Zugang zu den Arbeiten, schließlich erfährt er so ganz nebenbei auch etwas über die Herkunftskulturen und die Vorstellungen der jungen Kreativen.

Am Anfang des spannenden Schülerprojektes stand ein Film: Der erfolgreiche Plot „Ziemlich beste Freunde“ inspirierte die jungen Leute. Der Hauptdarsteller Omar Sy malt in dem Streifen ein Bild, das auf dem Kunstmarkt angeboten und verkauft wird. „Das können wir auch“, war die erste Reaktion der Schüler, die die Idee, selbst zum Pinsel zu greifen, zunehmend sympathisch fanden.

„Als Erstes beschäftigten wir uns mit moderner Kunst. Wir sahen uns einen Film über die Arbeitsweise des Malers Gerhard Richter an“, beschreibt Lehrer Peter Funke-Franke die Vorgehensweise. Die Schüler sammelten Erfahrungen im Umgang mit Farbe und Material. „War ein Bild zu Beginn noch ziemlich Dunkelgrau weil alle Farben gemischt wurden, so entstanden schrittweise beachtliche, farbige Werke“, freut sich Funke-Franke. Die Schülerarbeiten sind noch **bis einschließlich 27. Juni immer mittwochs** von 16 bis 18 Uhr und **sonnabends** von 11 bis 13 Uhr im „RaumWunder“ zu sehen. (red/jp)



Die **Kreativen** mit ihrer Klassenlehrerin **Indira Dixit-Nielsen** und ihrem Lehrer **Peter Funke-Franke**.